

INSTITUTO SUPERIOR DE FORMACION DOCENTE Y TECNICA N° 112

PROTOCOLO DE EXAMEN EN ASPO

CARRERA: PROFESORADO EDUCACION ESPECIAL

CURSO: 2to Año

MATERIA: NEUROCIENCIAS

TURNO: VESPERTINO

DOCENTE: COIRA GUSTAVO

Opción de examen adoptada

Formulario de Google.

Criterios de evaluación, corrección y acreditación

Se utilizarán como criterios de evaluación los establecidos en el Proyecto Anual adaptado al ASPO.

Para la acreditación y posterior aprobación de la materia, será necesario que el alumno complete un examen de opciones múltiples consistente en 20 preguntas (Formulario Google). El estudiante deberá leer atentamente la consigna y la pregunta o afirmación antes de responder. Marcar con la opción que considera válida según sus conocimientos adquiridos durante el año de trabajo.

Como es un formulario de autocorrección, las preguntas sin responder serán consideradas no válidas.

Al ser 20 preguntas y / afirmaciones, cada pregunta y/o afirmación vale 0,5 puntos. Ante calificación que sea con decimales, por ejemplo: 6,5, se procederá a calificar con número entero superior, por ejemplo: 7; excepto en el caso de cifra menor a 4, cuatro, por ejemplo 3,5, ya que es condición necesaria obtener un 4 (cuatro) o más para aprobar el examen. El 4 (cuatro) es nota base de aprobación del examen.

Finalmente, es de destacar que, para acreditar la asignatura/materia, independientemente de la nota obtenida en el examen, el alumno deberá reunir las condiciones y requerimientos académicos y administrativos solicitados por el Instituto y la normativa vigente para la validez del examen, y pueda así realizarse su correspondiente consignación en los libros establecidos para tal efecto y que dan cuenta de la aprobación de la asignatura/materia

## Procedimiento del examen

El día del examen a las 18 horas se compartirá el Formulario Google en la Classroom. En el mismo se encontrarán las consignas detalladas en general para todo el examen y en particular en cada afirmación o pregunta. Se aceptará solo una entrega del formulario. En caso de recibir varias, se tomará como válida la primera entrega. No se recibirán formularios vencido el plazo de entrega, el cual es a las 19:00 horas (dos horas para realizar el examen).

Dado que el sistema no recepciona exámenes fuera del horario establecido, el alumno que no haya entregado su examen antes de las 19:00 horas, tendrá ausente en el acta de calificación, debiendo presentarse en una nueva instancia, en las fechas que establezca el calendario de actividades docentes y la normativa del Instituto.

### Modalidad

Individual

### Recursos

Formulario Google.

### Tiempos previstos

El/la estudiante tendrá 1 hora para entregar su examen (enviar el formulario) a partir de las 18 horas que será la habilitación de acceso al examen en la Classroom. Luego de ese lapso, no se aceptarán más exámenes. Hasta las 19:00 horas en punto se recibirán respuestas. Una vez pasado este horario, automáticamente el sistema deja de recibir respuestas. Por lo cual, si el/la estudiante ha logrado completar menos de 20 respuestas y no ha enviado el examen antes de las 19:00 horas, quedará invalidado todo el examen, ya que el formulario no acepta entregas parciales. Por lo cual, el/la estudiante debe calcular el tiempo de trabajo en su examen, el cual es de 1 (una) hora, para que a las 19:00 horas ya haya enviado su formulario completo, con las 20 preguntas/afirmaciones.

### Notificación del resultado y devolución.

El alumno sabrá si está aprobado o no inmediatamente, dado que es un examen de autocorrección.

Pero, se notificará fehacientemente la nota definitiva obtenida (si debiese activarse el protocolo de redondeo) por mail, dentro de las 48 horas de finalizado el examen.